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令和３年 11月 24日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

大 城 行 治  印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 513 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 読谷村選挙管理委員会は、村長選日程を２月８日公示、２月 13

日投開票と決定しました。石嶺村長は立候補の意向を表明してい

ます。そこで、伺います。 

（１）３期 12年を振り返り成果と課題をお聴きします。 

（２）４期目に挑戦するにあたり、読谷村のあるべき姿は。 

 

２ 令和４年度の予算編成について 

（１）コロナ禍の中、村税の見通しはどのようになっているか。 

（２）令和３年はコロナで始まりコロナで終わると言っても過言

では無い。今後、村民はウィズコロナと共に暮らしていかねば

ならない。これまでの予算編成とは違った発想が求められる

と考えるが、執行部はどのように考えているのか。 

（３）沖縄県は、令和４年５月 15 日に本土復帰 50 周年を迎えま

す。この節目の年に村としても何か考えている事はあるか。 

 

３ 企業版ふるさと納税について 

（１）９月議会に『10 月改訂予定の「まち・ひと・しごと創生計

画」を基に、地域再生計画の再認定（対照事業の拡大）を予定

している』との答弁がありました。地域再生計画の説明を求め

ます。 

（２）現在の進捗状況と今後の目標を伺います。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

４ 「ヤングケアラー対策」について 

18 歳未満で親の介護や家事、きょうだいの世話などを担う子ど

もたちのことをヤングケアラーと言います。 

（１）ヤングケアラーに対する認識は。 

（２）読谷村におけるヤングケアラーの把握は出来ているか。 

（３）実態把握のためのアンケート調査の考えはあるか。 

（４）ヤングケアラーに対する支援や対策の考えはありますか。 

 

５ よみペイに関するアンケートについて 

（１）読谷村のラインにおいて、11 月１日から 11 月 10 日までア

ンケートが実施されました。その結果について伺います。(年

代・性別・その他最大 11問の回答) 

（２）回答に対して、どのように分析しておりますか。 

 

 


